
华立公司选用SharePoint 2013作为企业协作平台，

从文件服务器关联进海量数据以优化存储，通过信

息安全解决方案全面提升系统信息安全性 

国家 / 地区 

台湾 

所属产业 

高科技产业 

微软平台 

SharePoint 2013 

面临挑战 

• 文件服务器中的数据量

巨大，全部导入

SharePoint会造成数据

库的管理困扰。

• 需要根据客户需求遵从

不同的监管政策或法

律，系统信息安全亟待

提高。

AvePoint 软件 

DocAve Connector 

Compliance Guardian 

AvePoint Watermark 

“应该说让我们的整个系统的信息安全提

高了比较多，也让我们的管理的负荷上

会变得比较单纯一点，人力的负荷上也

可以不用像以前相对需要这么大。” 

-华立企业 首席信息官 施青弦

解决方案效益 

 优化存储，降低数据库的维护成本和维护时间

 自动拦截违规操作，信息源头可追溯

 增强系统的信息安全，减少人力负荷

客户简介 

华立公司成立于1968年，在台湾产业发展及转型扮演了关键的推手角色。从1980

年开始，华立公司为促成国际化的布局，及扩大营运的需求，先后有于美国、东

南亚、中国大陆、日本各重要城市设立子公司或代理据点，凭借着原本对前瞻科

技新知与商机的精确掌握，及与供应商长期良好的合作关系，逐步将台湾成功的

经验，复制到海外，成为高科技材料、设备与技术整体解决方案的供应商。 

客户访问 

关于微软SharePoint和企业信息管理 

华立在过去几年非常重视推动企业信息一体化发展。在这个背景之下，微软
SharePoint扮演的角色是什么？SharePoint对贵司信息部的重要性体现在哪里？ 

华立企业 首席信息官 施青弦 : 

SharePoint在我们集团扮演的是所有系统的集成，包括数据查询、工作流、SAP

咨询等都整合在一起。重点是在员工进来公司的时候，要查任何信息，都可以

随时到SharePoint企业门户平台查得到，而不需要到各个系统去分别查询。所

以，我们的所有投资都会先侧重到SharePoint上面，可以让它成为我们集团里面

唯一的信息入口。 

华立的用户对SharePoint的接受度高吗？ 

使用的频率非常高，几乎所有的用户一进公司，第一件事情就是打开企业门

户，所有的信息都在上面，包含比如说今天的签核记录，就是报到刷卡有没有

成功，还是主管来说，他的部门今天的请假信息，关于部门管理或者个人信

息，都会在企业门户上面直接地呈现，所以说很多人一来就是先开企业门户去

看这些信息。

客户案例 

公司选用 Shar



关于 AvePoint解决方案 

  华立出于什么原因引入AvePoint解决方案？

我们一开始，是因为我们导入SharePoint了之后，希望把所

有的系统去做整合，所有系统透过SharePoint来整合，让我

们的员工透过企业门户就可以访问到他想要的数据。那因

为在过程中，就发现到数据量越来越大，我们考量到如果

数据库一直在长大会不会造成系统崩溃，所以我们就开始

去寻找有没有好的系统可以搭配使用，既要有搜索功能，

又要有文档储存功能，可不可以找一个好的工具跟我的文

件服务器做连接。 

我们也研究过很多工具，后来经过精诚介绍，我们发现

AvePoint DocAve Connector的功能最符合我们的需求，稳定

度也比较高，然后我们就引进DocAve Connector，也开始注

意到AvePoint这家公司。 

我们也考量后面AvePoint其他的产品。因为这样子对我们来

讲，第一个维护的窗口也一致，那功能我们在维护上也比

较方便一点。后续我们又引进了AvePoint Compliance 

Guardian以及AvePoint Watermark，在数据安全方面对我们

帮助非常大。我们在应用上其实是这几个系统交叉混合地

去整合应用，所以对用户来讲，其实他是完全没感觉。因

为我们的系统导入原则是希望让用户在不改变他现有的习

惯之下去做这些事情，然后我们做了公司应该有的保护。 

关于 AvePoint 软件 

华立从文件服务器关联进SharePoint的数据量有多少？ 

透过DocAve Connector关联进去的数据量将近20TB，是过去将

近7年累积的数据量。 

DocAve Connector为华立带来了哪些成本或时间上的效益？ 

我们维护的成本跟时间是降低的，因为以前来讲我们需要

去挖取数据库，那因为现在数据几乎都是在文件服务器上

面，我想你能想象一下，将近20TB的一个数据库的话，那

这个数据库管理员要管理，应该负荷会很重，而且数据库

本身的反应速度也会因数据量的关系而缓慢。因为拉出去

之后，目前来讲，访问时间是在合理的范围之内，可以去

很方便的去访问它，那我们后台的管理上，我们觉得非常

方便。 

那我们就专心侧重在我们SharePoint本身上面，因为它数据 

库的数据量也不是长得非常大，因为只是元数据而已，所

以说在维护上就变得比较没有像还没有导入之前那么费

事。 

贵司需要遵从哪些特定的台湾或全球范围的监管政策或法律

吗？ 

有。我们客户的信息安全政策要求都不一样。所以，我们

会针对每个客户的安全需求去做一些调整或限制。以往我

们是用自己现有的系统去整合或是自己来加强。后来发现

AvePoint有这块的产品，所以我们就希望利用产品化的东

西去帮助我们去做更完整的保护。有些客户要求我们发送

信件或是附件的时候，收信人一定要是他们公司的员工。

如果不是的话，这些信件是不能发出去的，类似种种。  

AvePoint Compliance Guardian是如何帮助华立保护

SharePoint数据的？ 

有些原材料是可能客户在研发阶段我们就参与进去了。在

合作过程中，有可能对方会给我们一些他们研发上比较机

密的数据，那这方面他们就希望不要泄露出去。以前几乎

都是靠人或系统或自制，就是员工的自制来管理，那现在

这一块，我们就直接设好这些规则，只要传出去，只要违

反这些规则就会被挡掉，就不会造成所客户困扰或是泄密

的问题。对我们的客户来讲，我们在资安的保护上会更

好，也会让客户留下比较好的印象。客户也比较放心把信

息交给我们，跟我们去做一些后续的合作。 

应该说让我们的整个系统的信息安全提高了比较多，也让

我们的管理的负荷上会变得比较单纯一点，人力的负荷上

也可以不用像以前相对需要这么大。 

您是如何使用Compliance Guardian的报告功能的？ 

可以让我们知道哪些员工违反了哪些规则，是我们可能需

要倡导的。如果是整体的行为，我们可能会去做教育训练

或是做倡导的动作。如果是个人的话，我们大部分都会去

跟他私下去谈，让他注意一下这些东西。也会给主管一些

相对应的管理报告，让他知道所属的单位大概的状况是怎

样的，让他可以去做内部的管理改善。 

华立是如何使用AvePoint Watermark来分享和保护文件

的？ 

©  AvePoint, Inc. All rights reserved. DocAve, AvePoint, and the AvePoint logo are trademarks of AvePoint, Inc. All other marks are trademarks of their respective owners. 

https://www.systexsoftware.com.tw/Lists/successfulcase/DispForm.aspx?ID=9&Source=https%3A%2F%2Fwww.systexsoftware.com.tw%2FReferences%2FHome.aspx&ContentTypeId=0x0100C81293D26EBB8A479537839667DAC614


公司内部文件如果有被泄露出去，不管是各个形态的文

件。那我们希望是说，在这个情况之下，我们可以知道到 

底是从哪里流出去的，那是什么时间流出去的，甚至我们

可以去做一些相对应的保护，比如说文件在还没有发送出

去之前，利用Watermark自动添加水印，也可以透过

AvePoint Compliance Guardian去保护，去把它挡掉，禁止发

送。这两个产品是有一个搭配，我们可以做一些搭配的应

用。 

AvePoint数据安全解决方案——Compliance Guardian和

Watermark给华立带来的最大效益是什么？ 

保护了公司的知识资产，因为我们希望员工在公司，他可

以善用公司的所有信息跟知识。可是我们不希望说这些东

西会无形中因为有可能员工的不小心去泄露出去，所以我

们才希望利用AvePoint的这些产品来帮助我们，让我们的内

部文件，不管是对外或对内，能够更妥善地保全。那针对

所谓的不允许的，就是你违反规则的一些档案的发送，我

们可以利用AvePoint Compliance Guardian去挡住，预防了员

工的不小心而造成的公司的损失。 

华立对SharePoint和AvePoint的展望是什么？ 

未来，我们是希望升级到SharePoint 2016上面去，去应用

SharePoint 2016一些新的功能。那我们相信AvePoint一定会

跟上这些功能，我们也希望AvePoint可以帮助我们继续去跟

着升级。 

您或者您的团队有没有接触到AvePoint的技术支持团队

呢？如果有的话，你们觉得满意吗？ 

目前的反应都还不错。我们是向精诚购买，精诚其实有技

术团队先支持我们，当他们没办法解决的时候，我们也很

快就接收到原厂这边的技术工程师来直接参与进来帮我们

做处理。目前来讲，问题的处理速度和质量上非常令人满

意。 

关于 AvePoint 

AvePoint，您的微软云专家。AvePoint已帮助全球超过15, 

000家企业客户和5百万云用户将企业数据迁移至微软Office 

365和SharePoint并进行管理和保护。AvePoint软件解决方案

全面部署于云端、本地及混合环境，并为您提供7*24小时全

天候技术支持。AvePoint助力全球六大洲各行业客户轻松过

渡至微软云，提高IT管理员生产力，实现企业监管与合规

目标。 

AvePoint三度荣获微软年度合作伙伴荣誉，六次入选

Inc.500|5000全美发展速度最快的私人企业排行榜，五度入

围德勤高科技高成长500強（Deloitte Technology Fast 

500™）。AvePoint是微软全球独立软件开发商合作伙伴

（Global ISV），已揽获四枚微软金牌合作伙伴资格认证——

应用程序发展、云平台、云生产力及协作和内容，是美国总
务管理局（GSA）认证战略合作伙伴。成立于2001年，总部

位于美国新泽西州泽西市，AvePoint属私人控股企业并获得

高盛投资。    

联系 AvePoint中国： 

北京市朝阳区，望京宏泰东街 

浦项中心B座18层 

+86-10-8260-7960
www.avepoint.com.cn

关于精诚软件服务 

精诚软件服务（前身为精诚信息商业软件事业部），专注于

提供客户全面性的IT生态圈优质信息服务，尤其能配合客户

运营策略规划多元且弹性的部署方案，以及跨区专业服务的

需求，为大型企业客户量身规划最适切的IT采购方案。团队

拥有多项Microsoft金级专长认证，并且年年荣获台湾微软合

作伙伴服务英雄奖的肯定。精诚软件深信Cloud可以带领企

业前进，矢志以走在前锋的技术专业、热情丰沛的服务资源

带给客户更优质满意的选择。 

联系精诚软件服务： 
jackiechu@systexsoftware.com.tw 

www.systexsoftware.com.tw  
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